

Jefa de Estado es recibida por el Presidente alemán Joachim Gauck

27 OCT 2014



La Mandataria, Michelle Bachelet, fue recibida en el Palacio Bellevue, en Berlín, por el Presidente de Alemania, Joachim Gauck, en el marco de su Visita Oficial a dicho país. A su llegada, la máxima autoridad chilena firmó el Libro de Honor y luego ambos presidentes sostuvieron una reunión bilateral, en la que estuvieron acompañados por los ministros de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; de Economía, Luis Felipe Céspedes; de Obras Públicas, Alberto Undurraga; de Minería, Aurora Williams; de Energía, Máximo Pacheco; el embajador de Chile en Alemania, Mariano Fernández, y el Director General del Política Exterior, Alfredo Labbé.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores